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●点　鐘　市原 RC 会長　泉水孝夫
●ソング　君が代・奉仕の理想・４つのテスト唱和　  
●お客様　千葉西ロータリークラブ　宮間大輔様

●会長挨拶　市原ＲＣ会長　泉水孝夫
　皆さんこんにちは。本日はマレーシアについてお話したいと思いま

す。 市 原 RC
とマレ ー シア
PJRCとの姉妹
関係は 1974 年
に締結されて居
ります。短期交
換学生プログラ
ムも30 年以上
の歴史がありま
す。そこで、現

在の様子を少しお話したいと思います。経済成長を続けるマレーシ
ア。GDP( 国内総生産 ) 成長率 6.8%この好調さを支えているのが、
中小企業です。企業全体の中で、99.2% GDP の 32%を（日本
99.7% GDP 51%）生み出しています。2020 年には GDP での割合
を41% にするというプランを政府が打ち出しています。
　話は 1980 年代に遡りますが、進出していた日本などの外国企業
が中国へと工場を移転する流れの中、この国はどうすれば良いのか
と模索し、自国で産業を育成することに政府が力を入れ始めたので
す。その結果、自動車メーカーのプロトンや石油会社のペトロナスな
どが世界的大企業へと育っていきました。
一方、中小企業に対しての支援方針も早くから打ち出し、経済省・
労働省・文部省など 15 の省と60 以上の機関が中小起業家を支援
しています。それらをまとめ上げ、全体の方向を指し示す役割を果
たしている団体が中小企業振興公社（SME corp）です。中小企
業が成功することで、新たな雇用を生み出し、大きな企業へと発展
します。そして、その企業がまた新たな中小企業の需要を作ってい
くのです。中小企業振興公社は将来を担う子供達にも目を向けてい
ます。小学生から起業に関しての教育を行ない、例えばバザーで
自分の店を開かせるなどして、成功するために何が必要かを教えて
いるのです。こうすることで、実際にビジネスをスタートした際に成功

する確率が高くなり、１企業で働くようになっても、そのノウハウを生
かせることができます。また、中小企業への融資を専門にする銀行
があるため、比較的容易に資金を確保できるなど、中小企業をサポー
トし育てる、先を見据えた経済政策で躍進しています。これからの
動向に注目です。

① 4/9（水）例会に於いて、報告の通り、国井忠会員の人事異
動に伴い、後任として小澤祐二様を後任としてご紹介が有りました。
今月内にスムーズに引き継ぎを行うため、取り急ぎ、持回り理事会に
て全会一致承認を頂き、4/21 付にて新入会候補者について会員
の皆様に、賛成・反対の案内をお送りし、4/25 定款第 7 条第 3
節並びに細則第 12 条第 5 節により入会が承認されました事を報告
致します。5/1 付にて事務処理を致します。
② 4/22 正副合同幹事会が行われました。今回から本郷副幹事も
出席し、幹事会の雰囲気も終わりムードになってきました。石井ガバ
ナ補佐からは、「残すは市原ＲＣさんの創立 50 周年記念ですね。
がんばって下さい。」と激励されました。私的には、4/24 今年度
最後の親睦移動例会も多くの皆様に参加して頂き終わりましたので、
これからは創立 50 周年記念例会本番に向けて皆様ご協力の程、
宜しくお願い致します。

委員会報告
宮地会員：昨日、2014-14 年度地区研
修・協議会に１１名の会員で出席しまし
た。午前は全体会議、午後は文科会
でした。詳しくは後ほど報告致します。
宇佐美次年度ガバナーの意向を受け、
次年度に向けて、慣れないけれど、精
一杯頑張ります。

津留会員：三宅会員に代わり地区研修・
協議会に出席しました。

お客様ごあいさつ
千葉西ＲＣ宮間と申します。本日は、急遽例会欠席のメーキャップの

●幹事報告



為、ギリギリに来てしまい、申し訳ありません。私は市原ＲＣさんへ
のメーキャップは２度目になります。確か、一年半前の小川会長年
度です。貴クラブに於いては、６月に節目の５０周年との事、お慶び
申し上げます。自分のクラブに帰って、会員に参加を即したいと思
います。ありがとうございます。

三木敏靖会員卓話　

「人、様々、そして、人は時代の子」

　本日、ここに立たせております所以は、ただただ、義理と人情の
しがらみでございます。
というのも、三宅例会運営委員長、始関副委員長のご苦労を目に
しておりますので、三宅さんの「何の話でもいいですから」との言
葉に否かを言えないかった次第です。私見ですが、プログラムの出
来は、ロータリー活動の鍵を握るもので、当年度の会長は深くかか
わるべきものと思っております。
　さて、卓話を引き受けたものの、何の思慮分別もなく、悶 と々しま
したが、開き直りまして、過去の初見の中から、私なりの所見を交
えて、漫談（とりとめのない話）をすることとしました。
　上記の次第で、50 周年例会の前の貴重な時間をいただきました
が、会員諸兄姉の深いご理解を賜りたいと思います。

【出典．読むクスリ36.　文芸春秋他】

　　瀬戸内寂聴
　　奇縁まんだら「人の縁　奇なるもの」
　　・「ベニスの商人」考
　　　　〈日本以外の「契約」の考え方〉
　　・東方のプリンス

　　　　〈アウトバーンのスピード狂とドイツの警察〉
　　・「宇宙短歌」秘話
　　　　〈宇宙飛行士、向井千秋さんのユーモア〉
　　・浪速のしゃれ言葉
　　・神と一緒に食べる
　　　　〈片口箸と両口箸〉
　　・登板直前のビール
　　　　〈ピッチャーが登板直前に飲まされたビール〉
　　・金色の花奇譚
　　　　〈マリーゴールドという花〉
　　・出口からの発想
　　　　〈トイレはどこにあったら・・・〉
　　・大岡裁きタヌキ編
　　　　〈ムジナは存在するか〉
　　・飢えと民主主義
　　　　〈腹がへると狂暴になる・・・〉

三木敏靖会員
話にならない愚話におつき合いいただきありがとうございました。

小池清二会員
卓話中、携帯のスイッチをマナーモードにせず、卓話の三木さんには、
大変ご迷惑をお掛けしました。
三宅豊会員
昨日の地区協議会を欠席して、津留さんに代わりに出席していただ

きました。津留さん大変多忙な中をありがとうございました。

岡本和也会員
長い間欠席しまして、ご迷惑をお掛けしました。
これからまた、ロータリアンとして、頑張りますので、皆様宜しくお願
い致します。
泉水会長、篠田幹事
千葉西RCより宮間様　ようこそお越しいただき、有難うございます。

昨日、地区研修・協議会が実施され、いよいよ宮地、本郷年度の

準備が始まりましたね。今年度も残り2ヶ月となりました。ますますの

ご協力宜しくお願致します。

前々回確定　68.88％　本日出席者　31 名
本日欠席者　14 名　　本日出席率　68.88％
●点　鐘　市原 RC 会長　泉水孝夫

●出席報告

●ニコニコ・ソーリー

●本日のメインプログラム


